

# サブカルチャーが共創した駅南空間

～コスプレ＆全国eスポーツサッカー選手権を同日開催～

要約すると

- BiVi 藤枝でコスプレイベント「JR 藤枝駅周辺をジャックさせていただきます。」と「全国eスポーツサッカー選手権 in 藤枝」を同時開催

2月15日（日）、藤枝駅南口周辺でコスプレイベント「JR藤枝駅周辺をジャックさせていただきます。」が開催されました。3回目となる同イベントは、サブカルチャーであるコスプレにスポットを当てたイベントで、駅南の各所にコスプレイヤーが登場。まちに溶け込んだコスプレイヤーと写真撮影したり、気軽にコミュニケーションを取ったりなど、市民と交流する機会が多くありました。前回に引き続き、フリーエース美容学校の学生による無料のヘアセット＆メイクの体験イベントも実施。こどもたちは変身する自分の姿に目を輝かせていました。コスプレイヤーからは、「また開催してほしい」、「コスプレで藤枝を盛り上げたい」といった声が聞かれました。

BiVi藤枝では「全国eスポーツサッカー選手権in藤枝」が同日開催されました。自治体主催としては全国初となる2部門（プレーステーション5とモバイル部門）で行われ、ラジオパーソナリティの山田門努さんや、元Jリーガーで藤枝東高校出身の成岡翔さんなど、豪華ゲストが出演し会場を盛り上げました。

コスプレやeスポーツなど、若年層の関心を引き付けるコンテンツを通して様々な交流が生まれ、駅南が熱気と活気に包まれた一日となりました。



藤枝市中心市街地活性化推進課

しづおか中部の生活・交流拠点を目指します



藤枝市は花を活かした  
まちづくりを進めています